

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 17 de Diciembre de 1964

NUEVO GOBERNADOR PARA EL PERÍODO 1966 – 1967 DE ROTARY

El rotario chillanejo Dr. Germán Villagrán García, fue elegido el sábado pasado, Gobernador del Distrito 476 de Rotary Internacional, en la Conferencia de las Termas de Cati-llo. Asumirá el cargo en julio de 1965. Con este motivo, el Gobernador nominado recibió felicitaciones de las diversas delegaciones. El Dr. Villagrán es hijo de Los Álamos (Arauco), hizo sus estudios secundarios en el liceo de Concepción y posteriormente continuó sus estudios universitarios en las Universidades de Concepción Quito (Ecuador) y Universidad de Chile.

INDICE A LOS PRECIOS

En nuestro país disponemos de dos factores indicativos del valor de los precios en el mercado o, mejor dicho, de las variaciones que éstos experimentan. Uno de ellos es el “índice de precios al consumidor” o de costo de vida, como es común se le sigue llamando, y el otro, es el “índice de precios al por mayor”. El “índice de precios al consumidor” es el que nos indica prácticamente las variaciones que va experimentando nuestro poder adquisitivo dentro del mercado interno y de allí que se le continúe denominado “índice de costo de vida”.